
  

 

Hollenstedt, 29. Mai 2017 

Sehr geehrter Herr Landrat Rempe, 

 

bis zu dem dreispurigen Ausbau der A1 vom Buchholzer Dreieck bis nach Bremen 2008, gab 

es Geschwindigkeitsbegrenzungen, die nach der Fertigstellung 2012 aufgehoben wurden.  

 

Um eventuell mögliche Folgen zu sehen, stelle ich für den Bereich Buchholzer Dreieck bis 

Abfahrt Heidenau folgende Anfrage für den Zeitraum von 3 Jahren vor dem 6-spurigen 

Ausbau und ebenso für den Zeitraum von 3 Jahren nach dem 6-spurigen Ausbau: 

 

 

 

1. Wie viele Unfälle wurden verzeichnet? 

2. Wie viele Unfälle davon waren Unfälle mit Personenschäden? 

3. Wie viele Verkehrstote sind zu beklagen?   

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

An den 

Landkreis Harburg 

Herrn Landrat Rempe 

Schloßplatz 6 

21423 Winsen 

GRUPPE GRÜNE/LINKE RUTH ALPERS 

Gruppensprecherin 

Fraktionsvorsitzende Grüne 

 

Alte Dorfstraße 5 

21279 Hollenstedt 

Tel: 04165 8687 

alpers.ruth@t-online.de 
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